

総務課

嵐山町臨時職員(プール監視員・清掃員)を募集します

対象

- ・ 明期で働くことに意欲ある方
- ・ 70歳未満の方
- ・ 勤務期間中の「土・日・祝日」の半数以上の日数が勤務可能な方
- 職 種 プール監視・清掃員等
- 募集人数 12名程度
- 勤務地 嵐山町B&G海洋センター
- 採用期間 7月上旬～9月上旬
- 勤務時間 週3日以上、1日4時間以上 ※応相談
- 「火」日 9時～17時
- 給与 時給910円
- 応募期間 5月1日(火)～5月25日(金)必着
- ※持参される場合は、月曜日～金曜日(祝日を除く)の8時30分～17時15分に役場2階総務課へお越しください。
- 申込方法 町指定の履歴書でお申し込みください(総務課備え付けの用紙又は町ホームページからダウンロードしてください)。
- 面接試験等 後日、書類審査通過者へ面接試験を行い、臨時職員について説明を行います。

登録

合格された方は、臨時職員登録簿に登録します。登録の有効期間は、平成31年3月末までです。平成29年度に登録されている方で、平成30年度も登録を希望される方は履歴書を提出してください。

勤務条件等 その他勤務条件等の詳細については、嵐山町非常勤職員・臨時職員取扱要綱の規定によります。

申込み・問合せ
総務課 庶務・人事担当
☎62-2151
文化スポーツ課
☎62-0824

環境課

春の美化清掃運動を実施します

生活環境の保全と公共衛生の向上を図り、快適な環境づくりを進めるため、美化清掃運動を行います。

日時・場所 5月27日(日) 8時30分

※地域により実施日・場所が異なる場合がありますので、各区の実施日・場所については、区長、役員の方に直接お問い合わせください。

活動内容 道路、歩道、公園、水路などの美化清掃(ご家庭か

農政課

生梅の摘み取り体験参加者を募集します

勝田地区の梅林で、生梅の摘み取り体験を実施します。勝田の梅は、毎年剪定し、子どもでも摘み取りができる高さにも大きな梅が実ります。昨年はお一人様で、ご家族で、友人グループで、と多数の方に参加いただきました。

予約制となります。お早めにお申し込みください。

日時 5月27日(日) 10時～11時
場所 嵐山町勝田地区
定員 20名程度
費用 1kg400円

持ち物 帽子、タオル、飲み物
農作業できる服装(長袖、軍手)
申込み・問合せ 農政課
☎59-6671

健康いきいき課

5月12日は民生委員・児童委員の日です

5月12日～18日は、活動強化週間です。民生委員・児童委員は援助を必要とする方の福祉全般に関する様々な悩みや問題などの相談に応じ、行政や関係機関へのパイプ役を務め、問題解決の手助けをします。

また、様々な相談を受けるほか、6月に行う社会調査や、社

被害が多数報告されています。住宅の近辺においても目撃情報があります。

一方で、捕獲の担い手は、高齢化により不足しています。担い手不足を解消するために、狩猟免許取得に係る費用の一部を補助します。

狩猟免許を取得いただいた方には、町の有害鳥獣捕獲の際に協力いただくこととなります。※イノシシ及びニホンジカの捕獲は、狩猟免許及び町からの許可なしでは行えません。

※狩猟免許申請書類は、農政課窓口にご用意しています。

補助対象 狩猟免許試験料
診断書作成料
補助率 1/2
問合せ 農政課 ☎59-6671

健康いきいき課

難病患者の方の経済的負担を軽減します

町では難病患者の方に見舞金を支給しています。

◎対象者
・今年度、申請していない方が町に引き続き1年以上住民登録があり、保健所で指定難病に係る医療受給者証を交付されている方

ただし身体障害者更正援護施設等に入所されている方、特別障害者手当、在宅重度心身障害者手当等、他の手当を受給されている方は支給対象外となります。該当される方は、お早めに申請してください。

一旦認定を受けますと、翌年以降は現況届を提出していただくこととなります。

◎見舞金額 年額8,000円
◎持参するもの 指定難病に係る医療受給者証の写し
申込み・問合せ 健康いきいき課 社会福祉担当
☎62-0716

教育の広場



嵐山幼稚園

3歳児・4歳児・5歳児とつながる保育になるよ

平成24年度から始めたさくら教室が定着し、昨年度は月に2度のさくら教室を行いました。初めての幼稚園にドキドキしている子どもたちも、月に2度幼稚園に来ることで、安心した表情を見せるようになりました。保護者の方と一緒に進んでいた活動も、回数を重ねることで、一人で活動したり、友達を意識して、笑顔で過ごせるようになりました。昨年度のさくら教室では、より園生活に近づけるよう幼稚園の行事(運動会)に参加したり、園児との関わりも多く取り入れた他、戸外遊びや制作でも3歳児を意識し、丁寧に関わってきました。入園時を見通して、1年を通して様々な経験をしてきたので、4月の入園のスタートがスムーズになりました!



クリスマス会でサンタさんに会いました

昨年度の実践では、年少組は、初めての園生活に戸惑いながらも様々な体験を通して一人ひとりが大きく成長をしました。元気に戸外で遊び、遊びの中から友達との関わりや思いやりの心を育ててきました。嵐山幼稚園では、遊びを通して学ぶことを大切にしています。子どもたちの「何だろう」「どうしてだろう」という気持ちを大切に保育を行い、学ぶ力を育てています。また、今の時期ならではの遊びも大切に、感性が豊かに育つようにしています。冬のあ

昨年度の年長さんも、この1年でより大きく成長しました。子どもたちの頑張る力を引き出すために、日々の保育の中で挑戦することを楽しんできました。特に運動会の組体操では、園長先生に基礎から教えていただき、10月の運動会では立派に発表することができました。友達と一緒に頑張ることが



雪って不思議だな!

した。触ると冷たく、丸めると玉になったり、段ボールを使って山から滑るとソリ遊びのようになり、雪遊び一つをとっても、子どもたちの「何だろう」といった気持ちは膨らんでいきます。子どもたちのそういった気持ちを大切に、年長組になった今も、たくさんのお話を聞いて欲しいと思います。



逆上がり挑戦!!

という声も多く聞こえてきました。また、普段の保育の中でもチャレンジカードを活用し、意欲的に体を動かすような取り組みも行ってきました。たくさん挑戦し、できるようになると教師にシールを貼ってもらったり、自分で目標を決め、できるようになると園長先生から賞状をもらいました。こういった取り組みを経て、「やればできる!」といった力が育つように関わっています。「やればできる!」という気持ちを持ち、小学校でもたくさんの方に挑戦して欲しいと思います。そして、この幼稚園生活を糧にこれからも成長し続けて欲しいと願っています。